

AWII

Bupati Barru Dorong Integrasi Layanan Primer untuk Tingkatkan Kualitas Kesehatan Masyarakat

Achmad. A - BARRU.AWII.OR.ID

Dec 3, 2024 - 10:25



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC), pada Sabtu (23/11) lalu secara resmi membuka acara Kick Off Integrasi Layanan

Primer (ILP) tingkat Kabupaten Barru. Kegiatan ini bertepatan dengan peringatan Hari Kesehatan Nasional ke-60 dan digelar di Lantai 6 MPP Kantor Bupati Barru.

Dalam sambutannya, Bupati Barru menekankan pentingnya integrasi layanan kesehatan di Kabupaten Barru untuk memastikan setiap warga mendapatkan akses yang merata dan berkualitas. "Persoalan kesehatan di Barru sangat sederhana, yaitu jangan sampai ada warga yang sakit. Jika ada yang sakit, kita sudah siapkan fasilitas kesehatan yang lengkap. Dan yang terpenting, masyarakat tidak perlu khawatir soal biaya karena kita sudah punya BPJS Kesehatan dan Universal Health Coverage (UHC)," ujarnya.

Bupati Suardi juga menyampaikan bahwa ILP akan menjadi garda terdepan dalam menyelesaikan permasalahan kesehatan. "Dulu, Puskesmas hanya fokus pada kesehatan anak-anak. Sekarang, dengan ILP, semua siklus kesehatan akan tertangani," tambahnya.

Lebih lanjut, Bupati Barru menyampaikan apresiasi kepada Kementerian Kesehatan atas inisiatif meluncurkan Program Integrasi Layanan Primer. Menurutnya, program ini sangat sejalan dengan upaya pemerintah daerah dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Salah satu poin penting yang dibahas dalam acara ini adalah pergeseran paradigma dalam pelayanan kesehatan. Bupati Suardi menegaskan bahwa pemerintah tidak hanya akan berfokus pada pengobatan, tetapi juga pada upaya pencegahan penyakit. "Kita harus mengubah mindset kita. Jangan sampai kita hanya menunggu orang sakit, tapi kita harus proaktif menjaga kesehatan masyarakat," tegasnya.

Bupati Barru juga menekankan pentingnya kolaborasi antara berbagai pihak dalam mewujudkan tujuan program ini. "Ini bukan hanya tugas Dinas Kesehatan, tapi juga melibatkan berbagai sektor seperti PU, perekonomian, dan lainnya. Kita harus bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Hadir dalam acara tersebut: Direktur Tata Kelola Kesehatan Masyarakat Kemenkes RI ibu dr. Then Suyanti, Sekretaris Dinas Kesehatan Provinsi Sulsel, Chief of Party USAID Momentum, Maryjane Lacoste, unsur Forkopimda Kab. Barru, Ketua DPRD Kab Barru, Plh. Sekda Barru, para asisten dan staf ahli, para pimpinan OPD, para Camat, para Kades Lurah se Kab. Barru, Direktur RSUD La Patarai Barru, para Ketua Organisasi Profesi Kesehatan se Kab. Barru, para kepala UPT Puskesmas Se Kab. Barru dan undangan lainnya.